

22.09.2024 Dackelspaziergang der Sektion Stuttgart auf den Schnarrenberg

Direkt am Neckarufer beim Restaurant Riverhouse in Stuttgart, versammelten sich 20 wanderfreudige Dackelfreunde mit ihren Vierbeinern, um bei strahlend blauem Himmel und herrlichem Sonnenschein die Tour zum Schnarrenberg zu starten.

Die Wanderung führte zunächst unter den Eisenbahnschienen durch einen alten Tunnel, gefolgt von einem relativ steilen Anstieg. Dank des gut befestigten Weges, kurzweiliger Gespräche und der quirligen Dackelchen, die für viel Freude sorgten, war dieser Anstieg recht schnell bewältigt. Auch moderne Hilfsmittel wie ein Kinderwagen mit Elektroantrieb und ein Dackelrucksack trugen dazu bei.

Oben angekommen, an der Parkanlage Tapachtal, ging es weiter zum Freienstein-Eulenbühl, einem Aussichtspunkt, wo einst eine Burg stand. Von dort führte der Weg mit einem gemütlichen Anstieg weiter in den Weinberg des Schnarrenbergs. Dort befindet sich die Wetterstation der Stadt Stuttgart. Wer wollte, hatte die Möglichkeit bei dem kurzen Stopp, die elektronische Wetterkarte des Wetterdienstes zu studieren.

Die Wanderung setzte sich fort durch die sehr gepflegten herbstlichen Weinberge hoch über Stuttgart-Münster, begleitet von grandiosen Ausblicken auf die Neckarschleife und die Weinberge von Cannstatt und Untertürkheim bis ins Remstal. Aufgrund einer Straßensperrung wurde der Rückweg etwas abgekürzt, sodass die Ankunft im Restaurant Riverhouse früher als erwartet erfolgte. Das Mittagessen unmittelbar am Neckar, mit Blick auf das bunte Treiben auf dem Wasser, hatte seinen besonderen Charme und war ein angenehmer Ausklang für die gesellige und muntere Runde.

Text: Gerdi Schlotz

Bilder: Teilnehmer

